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軽井沢で夏休み

阿部　英二（ガス）

　今年の夏休みは二泊三日で軽井沢方面へ行
かせてただきました。
　軽井沢での夏休みは今回で四度目ですが、
目的は夫婦でゴルフを満喫することにあり、
スコアというよりはロケーションや雰囲気を
楽しむことです。
　一日目は軽井沢アウトレットで妻の買い物
にお付き合いをし、二日目は軽井沢72ゴルフ、
三日目は吉井カントリークラブでのプレーを
楽しみました。
　軽井沢72ゴルフに初めて行った際は、セ
ブンツーだけに72ホールあるのと思い込ん
でいましたが、一つのゴルフ場で6コース
108ホールを有するというスケールの大き
さに驚きました。北コース18H は、女子プ
ロの軽井沢 NEC オープンが開催されるコー
スで、訪れた際に開催していました。他に
も東には入山コース18H と押立コース18H、
西にはゴールドコース18H とブルーコース
18H、南コース18Hとなっています。
　全てのゴルファーが楽しめる360°パノラ
マゴルフリゾートがコンセプトのゴルフ場だ
けあり、雄大な土地に360°どこを見ても綺

麗なコースが配置され、遠くには浅間山を望
み、景色を見ているだけでも癒されるゴルフ
場ですが、加えて当日の気温は28℃と避暑地
を十分に感じることが出来たラウンドでした。
　翌日の吉井カントリークラブは、18ホー
ル、一日限定20組となっており、前後の組
とは12分以上の間隔を開けてプレーするた
め、他のお客さまとお会いすることが少なく、
プライベートゴルフに適したゴルフ場です。
　ハワイ諸島の雄大な景観をコンセプトに、
ハザードや景観には沢山の溶岩を配置し、他
にもクジラやイルカの尻尾も配置され、池は
マリンブルーに染まっています。ハート型に
模ったグリーンは写真を撮りたくなる場所
です。
　ゆったりとした時間の中で、十分にハワイ
感を味わうことができました。ただ、吉井は
軽井沢から近いものの群馬県です。夏は暑さ
対策をしっかり行う必要があることを改めて
感じたラウンドでした。
　ご存知の方が多いと思いますが、両ゴルフ
場ともにプレー以外の部分でも楽しめるゴル
フ場としてお勧めです。



　皆さん、こんにちは。

米山奨学生の麦笠素

（マイリス）です。米

山奨学生としての活動

を始めてから、あっと

いう間に半年が経ちま

した。この6 ヶ月間は、

私の留学生活の中で最

も充実した時間となり、

多くの新しい学びや出会いがありました。ここ

で得た経験は、私の学問や人生にとって非常に

大きな財産となっています。本日は、私の生い

立ちや故郷、そしてこれまでの研究内容につい

て、皆様にお話しさせていただければと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

１．自己紹介

　私は中国出身のモンゴル族です。家族は５人

で、父、母、兄、義姉、そして私です。趣味は

ホットヨガをすることと、音楽フェスに参加す

ることです。特技は中国の伝統楽器である古筝

の演奏です。自分の強みは、行動力と忍耐力だ

と考えています。目標に向かって粘り強く取り

組み、行動を通じて成果を上げることに自信を

持っています。

２．故郷について

　私は中国の内モンゴル自治区にある、呼和浩

特（フフホト）という都市で育ちました。呼和

浩特は草原と近代的な都市が調和した場所で、

内モンゴルの首都として、歴史と文化が豊かな

地域です。私はモンゴル族の文化と伝統に囲ま

れて育ち、遊牧生活や独特な音楽、舞踊に深い

愛着を持っています。故郷の大自然と牧畜文化

に触れながら育った私は、幼い頃から自然環境

や生態系への関心を深めていきました。

３．日本に来た理由

　私の故郷は広大な草原に囲まれ、豊かな自然

資源に支えられてきた地域ですが、近年では環

境問題が顕著になりつつあり、持続可能な発展

が大きな課題となっています。日本に留学を決

意した理由の一つは、環境保護や自然資源管理

において、世界的にも高い評価を受けている日

本の学術研究に触れたいという思いからです。

特に日本は自然と共生する文化や技術が発展し

ており、その知識を深めることで、私の故郷や

中国全体の持続可能な発展に貢献できると考え

ました。

４．研究内容

①半乾燥地における人工低木林の生態系サービ

スと植物多様性評価

②リモートセンシングによる内陸湖沼一次生産

量の推定

　米山奨学金は、私にとって大きな支えとなり、

日本での留学生活をさらに充実したものにして

くれました。この貴重な経験を通じて、今後も

日中両国の架け橋となり、より良い未来を築く

ために尽力していく所存です。

【卓　話】

◇ ゲスト紹介・米山奨学金授与

米山奨学生　麦笠素	さん

◇ 米山功労クラブ感謝状伝達

　櫻場会長より、米山功労クラブ感謝状（第88

回）がご披露されました。

◇ 米山功労者感謝状伝達

　櫻場会長より、齊藤佳昭会員及び高尾哲也

会員には、米山功労者感謝状（第２回）が手渡

されました。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　10月に入りすっかり秋らしくなってまいり

ました。今月は米山月間であり、本日は麦笠素

さんの卓話がありますので、非常に楽しみにし

ております。

米山奨学生として

10 月第１例会 司会　髙橋委員例 会 報 告

麦笠素	さん



　また、会員誕生日のお祝いに大きな箱をお渡

しさせていただいていますが、中身は防災用品

です。最近は地震やゲリラ豪雨など、様々な心

配事が多く発生しています。これ一つでは心も

とないですが、我が家はどうなっているだろう

とか、あるいはうちの会社は大丈夫かなと、い

ろいろ防災に対して考える良いきっかけにして

いただければと思い選んでおりますので、ご活

用いただければと思います。

　そして、ロータリー活動においては、食べ物

も美味しい季節ですしお酒も美味しくなると思

いますので、活発に家庭集会や趣味の会を開催

し、会員同士の交流を深めていただけたらと思

いますので、よろしくお願いします。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

124名 87名 37名 71.90％

前週訂正出席率　80.83％

◇ 会員メークアップ

9/11	 水戸西ＲＣ　横須賀満夫

	 岩瀬ＲＣ　　篠田　吉孝

9/16	 地区ロータリー財団委員会

　　　　秋葉　良孝、関　　靖彦

9/18	 水戸西ＲＣ

　　　　髙原　　裕、岩間　智也、中庭　　彰

9/21・22　第45回ライラセミナー

　　　　横須賀　靖、篠田　吉孝

9/25	 水戸西ＲＣ

　　　　髙原　　裕、岩間　智也、中庭　　彰

9/26	 水戸東ＲＣ

　　　　髙原　　裕、関根　貴雄、廣瀬　雅典

◇ にこにこＢＯＸ

	 山西委員長

畠山会員……①本日マイリスさんの卓話お願い

します。10 月は米山月間ですので、併せて

よろしくお願い致します。②誕生祝ありがと

うございます。

横須賀（靖）会員……マイリスさん、卓話よろし

くお願いします。

内藤会員……今日内定式があり、元気な学生

さんが来てくれました。

豊﨑（一）会員……本日弊社は創立50年を迎え

ることができました！

篠﨑会員……松木さんにお世話になりました。

ありがとうございました。

秋葉会員……年末も見えてきました。10月も

よろしくお願いします。

髙橋会員……初めての司会、よろしくお願いし

ます。

横山会員…ゴルフ同好会、初参加させて頂きま

した。ありがとうございました。

山西会員…10月もよろしくお願いします。

加藤会員・衣笠会員…誕生祝ありがとうござい

ます。

関根会員…先月９月、誕生祝ありがとうござい

ました。

砂押会員・川名会員・後藤会員・小野瀬会員…

妻の誕生祝ありがとうございました。

本日の合計 17件 105,000円

９月の合計 31件 180,000円

累　計 146件 824,900円

◇ 米山ＢＯＸ

荻原　　武会員……米山功労者献金

（第７回）	 10,000円（累計　	470,000円）

大久保博之会員……米山功労者献金

（第７回）	 10,000円（累計　	470,000円）

櫻場　誠二会員……米山功労者献金

（第５回）	 10,000円（累計　	350,000円）

清水　洋一会員……米山功労者献金

（第３回）	 10,000円（累計　	330,000円）

横須賀　靖会員……米山功労者献金

（第１回）	 10,000円（累計　	210,000円）

川﨑　隆一会員……米山功労者献金

（第８回）	 10,000円（累計　	180,000円）

山西　　裕会員……米山功労者献金

（第１回）	 10,000円（累計　	110,000円）

佐藤平八郎会員……準米山功労者献金

（第７回）	 10,000円（累計　　70,000円）

福加　博人会員……準米山功労者献金

（第３回）	 10,000円（累計　　30,000円）

この計 ９件 90,000円



◇ 幹事報告

	 佐藤幹事

１．国際ロータリー第2820地区2024～2025

年度瀬戸　隆海ガバナーエレクト事務所が開

設されました。

　住　所　〒303-0023

　　　　　常総市水海道宝町3386

　　　　　　釜久ビル３F

　連絡先　TEL　0297－21－3655

　　　　　FAX　0297－21－3654

　　　　　E-mail　25-26@rid2820.jp

　ガバナーエレクト　瀬戸　隆海（水海道ＲＣ）

　地区幹事　　　　青木　正弘（　　〃　　)

　地区資金委員　　倉持　功典（　　〃　　)

　執務時間　９：00～16：00

	 （土・日・祝祭日は休業）

２．第３分区会長幹事会が開催されます。

　　と　き　10月2日㈬　18：30

　　ところ　冨久住

　　　　　　水戸市松本町15－7

　　　　　　TEL　221－2463

　　議　題　第３分区親睦ゴルフ、ポリオデー、

　　　　　　IMについて

　　会　費　10,000円

　　出席者　髙原　　裕	第３分区ガバナー補佐

　　　　　　櫻場　誠二	会長

　　　　　　佐藤平八郎	幹事

　　　　　　他関係会員

３．社会奉仕委員会家庭集会が、９月11日㈬

18：00よりレストランよこかわにて開催さ

れました。議題は、１）ミトランについて、

２) すてっぷ水戸について、３）千波湖水質

浄化（ビオトープ）について、会長はじめ委

員会の７名が出席され熱心な協議が行われま

した。

４．水戸市内ＲＣ例会場所時間変更及び休会の

お知らせ

　　水戸西ＲＣ　10月２日㈬　12：45

　　　　　　　　於　水戸市民会館	大会議室

　　　　　　　　10月９日㈬　18：30

　　　　　　　　於　水戸市民会館	大会議室

例　会　予　告

１０月１５日（火）
卓話「スカウトの世界」
　　日本ボーイスカウト
　　　　　　水戸第 4団団委員長
	 吉川　　勲	氏

１０月２２日（火）
―	定款第７条第１節により休会	―

１０月２９日（火）
―	イニシエーションスピーチ	―
	 首藤　敦子	会員
	 上西　大介	会員

週報担当　荒川　繁美	委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……

　　　　　　　　10月16日㈬

	 ―	定款第７条第１節により休会―

　　水戸東ＲＣ　10月17日㈭

	 ―	定款第７条第１節により休会	―

◇ 10月定例理事会報告

と　き　　10月１日㈫　11：30

	 於　ホテルテラス	ザ	ガーデン	水戸

議　題　１）指名委員会について

　　　　２）次年度地区委員推薦について

　　　　３）水戸市内６ＲＣ合同例会について

　　　　４）10月・11月例会プログラムについて

　　　　５）会計報告


